



王一だより

令和5年4月号
北区立王子第一小学校
校長 岡本直美

教育目標 **な**仲良く助け合う子 **か**身体をきたえ元気な子 **よ**よく考え最後までやりぬく子 **し**親切で礼儀正しい



笑顔輝く、夢を育む楽しい学校 ～創立107周年を迎えます～



校長 岡本直美

明るく、あたたかな陽射しとともに、木々や草花が色鮮やかな季節になりました。新一年生97名が王一小の仲間入りをし、本校の令和5年度がスタートしました。お子さまのご入学、ご進級おめでとございます。

1年生93名(3学級) 2年生82名(3学級) 3年生97名(3学級) 4年生97名(3学級) 5年生85名(3学級) 6年生68名(2学級) 5組27名(4学級)、合計549名、21学級での始まりです。

王子第一小学校の教育目標は、「**な** 仲良く助け合う子・**か** 身体をきたえ元気な子・**よ** よく考え最後までやりぬく子・**し** 親切で礼儀正しい子」です。教育目標の目指す児童像を受けて、「笑顔輝く、夢を育む楽しい学校」づくりを進めていきます。

本校に通う子供たち全員がそれぞれの夢をもち、夢を語り、そして、その夢を実現するために学校は全力で支援し、できたことや分かったことをほめて伸ばしていきます。一人一人を認め、励まし、子供たちが笑顔で毎日登校できる学校を目指します。

子供たちには、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな身体」をバランスよく育て、生きる力を育てていくことが求められています。学校の基本は、「学習するところ」です。子供たち一人一人に基礎的・基本的な学習内容を定着させていくことを目指します。また、学校は「集団生活をするところ」でもあります。道徳的実践力や規範意識などをしっかりと身に付けることも目指します。

家庭や地域、関係諸機関との連携や協力を大切にし、同じ方針の下、それぞれの役割をしっかりと確実に果たしていくことが子供たちのよりよい成長には不可欠です。子供たちが毎朝、早く学校に行きたいと思い、保護者の皆様が我が子の成長が楽しみと感じ、地域の皆様が誇りに思えるような学校づくりに教職員一同、一致団結して取り組んでまいります。

今年度も、皆様方の変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

令和5年4月以降のマスクの着用について

児童及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とします。ただし、児童等の主体的な選択を尊重し、教職員がマスクの着脱を強いることのないように留意します。(詳しくは、3月に配信済みの教育委員会からの学校連絡メール配信システム(すぐメール)をご参照ください。)

年度始め保護者会・学校説明会

4月11日(火) 高学年・14日(金) 低学年・5組、午後1時40分より、保護者全体会にて、本年度の学校経営計画・教育活動等について、説明させていただきます。